

fil du fondateur de la célèbre maison Alfred Mame, et père de A. Armand Mame, vient de mourir à Tours, à l'âge de 70 ans. Sa mort fut comme sa vie, consolée par les secours de la religion et fortifiée par les espérances de la vie future.

C'est un deuil pour cette belle famille presque une dynastie, pour les nombreux ouvriers de cette grande ruche, pour la ville de Tours et pour tous les catholiques. Le clergé du monde entier, dont M. Mame était le fournisseur en fait de livres liturgiques, mêle ses regrets à ceux de la France catholique et offre ses suffrages pour l'âme de ce grand industriel qui, dans un cercle restreint, a parfaitement résolu le problème si compliqué de la question sociale ou des rapports du capital avec le travail.

M. A. Mame fit tout pour donner à ses employés et à ses ouvriers la sécurité et le bien-être ; son fils a continué son œuvre.

C'était un homme érudit, aimable et parfaitement bon.

Ses funérailles ont eu lieu le 31 octobre.

Après l'absoute, Mgr Renon a rappelé ce qu'a été M. Mame, comme patron et comme chrétien.

Son fils, M. Armand, son successeur, va continuer les traditions de la famille.

— Orléans. — Jeanne d'Arc. — Mgr Touchet, évêque d'Orléans, en demandant à ses diocésains des prières spéciales, à l'occasion de l'importante Congrèga-